PRESSEMITTEILUNG





Hören, Fühlen, Ausprobieren: Das fröhlich bunte musiculum MOBIL brachte vielfältige Musikinstrumente nach Wedel, die Mareike Irsigler den experimentierfreudigen Kindern näherbrachte.

Ungewohnte Klänge in der Kita: Das musiculum MOBIL zu Gast in Wedel

Wedel, 12.09.23: Mit Geige, Trompete, Trommeln, Balalaika, Kontrabass, Klangwiege und vielen weiteren Musikinstrumenten und Klangexponaten fährt das musiculum MOBIL von Kiel aus durch das Land. Am vergangenen Donnerstag macht es in der Kindertagesstätte "Traute Gothe" in Wedel Halt, um die dortigen Vorschulkinder Musik und Klänge erleben zu lassen.

"Es ist wirklich ein großes Geschenk, dass wir unseren 30 Vorschulkindern solch ein tolles Angebot bieten können", sagt Kerstin Junge, Leiterin der AWO Kindertagesstätte Traute Gothe. Klar spiele Musik auch im Kindergartenalltag eine große Rolle, etwa durch gemeinsames Singen. Aber: "Instrumente aus aller Welt ausprobieren und etwas über die verschiedenen Instrumenten-Familien lernen, das können die Kinder hier nur durch das musiculum MOBIL", erklärt sie.

Mitgebracht hat die zum Teil sehr ungewöhnlichen Instrumente Musikpädagogin Mareike Irsigler. "Wir wollen Kinder an die Musik heranführen und für ihr Leben stark machen", verdeutlicht Irsigler das Konzept des Angebots. Die Kinder lernen auf spielerisch-experimentelle Weise Musikinstrumente kennen. Sie erfahren mehr über Klang, Schall und den Aufbau von Instrumenten, aber auch über das sinnliche Erleben von Musik. Das Ausprobieren der Instrumente steht ebenso im Fokus wie die Vermittlung von Wissen: Wie heißen die Instrumente? Wie entsteht Klang? Zudem wird die Wahrnehmung der Kinder geschult, insbesondere das Hören. "Wir vermitteln Musik in all ihren Facetten. So ist es garantiert, dass jedes Kind angesprochen wird und einen Zugang zur Musik findet. Zudem wollen wir Musik in die Kindertagesstätten bringen, damit dort noch mehr Musik gemacht wird!", führ Mareike Irsigler aus.

Das Projekt musiculum MOBIL hat die Lern- und Experimentierwerkstatt musiculum in Kiel entwickelt. Die schleswig-holsteinischen Sparkassen sind seit Anbeginn Partner und Förderer des MOBILs und finanzieren aktuell 100 kostenlose Einsätze pro Jahr für Kindertagesstätten in ganz Schleswig-Holstein.



"Wir freuen uns sehr, dass das musiculum MOBILs auch in diesem Jahr wieder Station in einem Wedeler Kindergarten gemacht hat und finanzieren diese Einsätze sehr gern mit. Denn den Zugang zur Musik bereits in jungen Jahren zu fördern und zu ermöglichen, ist uns ein wichtiges Anliegen", sagt Marc Cybulski, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse Wedel.

Weitere Informationen zum musiculum MOBIL, das auch für öffentliche und private Veranstaltungen und Feste gebucht werden kann, gibt es unter: https://musiculum-mobil.de/

Über die Stadtsparkasse Wedel:

Als Marktführer für Finanzdienstleitungen in Wedel berät die Stadtsparkasse ihre Kundinnen und Kunden zu allen Fragen rund um Geldanlage, Finanzierung und Vorsorge. Mit rund 90 Beschäftigten ist sie ein wichtiger Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb in der Region. Darüber hinaus unterstützt die Stadtsparkasse das gesellschaftliche Leben vor Ort durch umfangreiche Spenden. Soziale Einrichtungen gehören ebenso zu den Empfängern wie die Fördervereine der Schulen oder Kulturanbieter. Im Jahr 2022 wurden durch Spenden und Sponsoring 57 Projekte im Gesamtvolumen von rund 74.000 Euro durch die Stadtsparkasse Wedel gefördert.

Pressekontakt:

Juliane Oehler Referentin Unternehmenskommunikation Telefon: 04103 / 966 131 E-Mail: juliane.oehler@sparkasse-wedel.de

